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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Hermann Grupe, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz, Björn Försterling (FDP) 

Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer (7)? 

Anfrage der Abgeordneten Hermann Grupe, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz, Björn Förster-
ling (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 25.01.2019  

 

Im Nachgang zur Dringlichen Anfrage der Fraktion der FDP „Welche Probleme gibt es (noch) bei 
der Pflegekammer?“ (Drucksache 18/2616) stellen sich weitere Fragen. 

1. Inwieweit wird es Aufgabe der Kammer sein, die Situation des Personalnotstands in der Pfle-
ge zu verbessern, bzw. inwieweit ist es Auftrag der Kammer, den Pflegeberuf attraktiver zu 
machen? 

2. Denkt die Landesregierung - falls die Kammer bestehen bleiben soll - über Wege zur Schaf-
fung einer neuen Vertrauensbasis nach, beispielsweise über eine Vollbefragung der Mitglieder 
oder den Rücktritt des Vorstandes? 

3. Erhalten auch Mitglieder der Pflegekammer einen Mitgliedsausweis, wenn sie ihre Urkunde 
nicht eingereicht haben, und wenn nein, warum nicht? 

 

(Verteilt am 29.01.2019) 
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